



↑ 学校ホームページもご覧ください。



# 綾瀬小だより

11月号

令和4年10月31日

足立区立綾瀬小学校

校長 白田 治夫

秋の深まりを迎えて

校長 白田 治夫

11月（霜月）、後期に入り、日中は暖かい日が続いていますが、朝晩はめっきり気温が下がり、秋も深まってきました。また、この秋の深まりと同時に、紅葉前線も南下を続け、都立東綾瀬公園の木々も一段ときれいに色づいてきました。

さて、先月をふり返ってみると、水泳指導・生活科見学・社会科見学・運動会・連合運動会などがありました。子どもらしく楽しそうにしている姿や一生懸命に頑張る姿を見ることができました。7月～9月にかけて、新型コロナウィルスの感染が拡大したため、予定通り行事を行えるか心配していましたが、何とか今のところ予定通りに行えています。行事を通して子どもたちの成長した姿を見ることができます。そういう意味でも行事の大切さを感じます。また、保護者の皆様にとっても子どもたちの成長を感じることができたのではないでしょうか。これからも感染拡大防止に努め、普段通りの学校生活が継続していくようにしていきたいと考えています。今後ともご協力よろしくお願ひします。

11月5日（土）は、創立六十周年をお祝いする日です。午前中は子どもたちと一緒にお祝いを、午後は地域の皆様とともに記念式典が開催されます。綾瀬のまちの学校として、次の六十年に向けて充実と発展に努め、皆様の期待に応えていきたいと思います。今後とも綾瀬小学校にご支援を賜りますようお願ひ申し上げます。

## 夏季からの衣替え終了

10月末日をもちまして夏季からの衣替えが終了です。夏から秋冬の姿に変わりますが、気温の変化に対応できるよう保護者の皆様、ご対応よろしくお願ひします。また、教職員につきましても、クールヴィズからウォームヴィズに切り替わります。子どもたちとともに教職員も相応しい服装を心がけて参ります。

11月5日（土）・22日（火）は行事のため正装でお願いします。

## 登校時間について

綾瀬小学校の登校時間は、朝8時00分から8時10分の間に校門を通り、8時15分教室の自席に着席することになっております。この時点で登校していないければ遅刻又は欠席となります。また、事前に欠席連絡等がない場合は、副担任等からご連絡させていただいております。丁度よい時間に登校させてください。8時には教室で子どもたちを担任が迎え入れます。